

Celebran aniversario de los círculos infantiles en Santa Cruz del Sur

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:23 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:23

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 35



Santa Cruz del Sur, 10 abr.- En los círculos infantiles Luis Aldana Palomino de la localidad cabecera; Flores de la Caña, Espigueta Dorada y La Calecita enclavados de las comunidades de Haití, Cándido González y La Jagua, respectivamente, se celebraron actos por el aniversario 63 de la creación de estas instituciones educativas.

La idea de Fidel Castro y Vilma Espín al fundar los importantes centros de la primera infancia, que han ayudado a formar tantas generaciones de cubanos y dan gran apoyo a las familias trabajadoras, resultó motivo de festejo en todo el país.

En el Luis Aldana Palomino hay 163 pequeños desde el segundo al quinto año de vida, asistidos por jóvenes y experimentadas educadoras que los infantes ven como sus segundas progenitoras por el cariño que de ellas reciben.

Los chiquilines, la esperanza del mundo como los definió José Martí, llegaron este miércoles hasta allí, como siempre, de la mano de sus

Celebran aniversario de los círculos infantiles en Santa Cruz del Sur

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 11:23 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 11:23

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 35

padres, pero esta vez ataviados con llamativos vestuarios, representando la mayoría de ellos a personajes de La Edad de Oro.

Atractivas fueron las actividades donde participó la primera infancia del santacruceño círculo infantil, entre ellas, la actuación de la payasita Melcochita, tablas gimnásticas, representaciones teatrales y la presentación de la banda rítmica infantil de la escuela primaria José Martí.